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》中超动态

本报讯 记者 杨羡之 昨天晚
上，国足与新西兰队在虹口足球场
进行了一场热身赛。双方经过了九
十分钟的鏖战，虽然国足率先进球，
但最终双方还是以1:1握手言和。只
是，对于志在备战明年亚洲杯预选
赛的中国队而言，这样一场不甚受
球迷关注，且联赛刚刚结束，球员依
然处于疲劳期，无法发挥全力的比
赛，锻炼价值又有多少就实在值得
商榷。

国足没有吸引力 球迷不待见
昨晚与新西兰的这场比赛，虹

口足球场内的上座率超过一万八千
人，不过，其中倒是有大半的新西兰
球迷。不过，记者也获悉，就在本场
比赛开始之前的一周，大多数上海
球迷甚至不知道将会迎来这样的一
场比赛，主办方更是为如何售出更
多门票而苦苦思索。

相关的工作人员也跟记者坦
言，目前的国足很难吸引球迷，至少
是很难吸引上海足球迷来到现场，

“ 上海实在举办过太多的比赛，这里
的球迷看过太多的球星。你想想，每
个礼拜几乎都能看到德罗巴和阿内
尔卡，目前成绩不佳的国足依靠什
么吸引他们来到现场？别说国足了，
曼联来都不能在这里引来非常大的
关注。”

而昨天的地铁上，平时有申花
比赛时，总是有许多身着申花的球
迷纷纷在虹口足球场站下车。但昨

天，记者并未看到太多的球迷，就连
讨论本场比赛的声音都是稀少。虽
然在虹口足球场外也有不少的球
迷，但记者却听到更多的是“ 悲观”
的声音。“ 不要输得太难看就好，只
要能进球就算是来值了。”一位球迷
告诉记者，“ 现在确实没有多少人关
心国足，就当是过来消磨下时间吧，
反正也没事。”

有意思的是，昨天记者还在赛
前的场外看到了这样一个有趣的场
景。“ 好位置的票打折卖了！”“ 10元
一张，10元一张！”类似这样的叫嚷
声，从许多“ 黄牛”口中发出，那时
候，离比赛开场还有近一个小时的
时间。至于买者？至少现场看来实在
过于寥寥⋯⋯

“ 确实没多少人买，再加上今天
是周三，天气又冷，人就更少了！只
能说，现在国家队的比赛没有多少
人看。”一位“ 黄牛”向记者感叹，

“ 估计这场是要亏本了。”当然，昨
晚现场每一位国足的球迷，只要国
足交出出色的表现，都会给予满场
的喝彩声。尤其是上半场国足率先
破门之时，响彻全场的欢呼声震耳
欲聋。来到现场，每个人当然都会支
持自己国家的球队，只是，其实是不
是还应该有更多⋯⋯

比赛很鸡肋 队员很无奈
虽然，国足主帅卡马乔表示，能

够在年尾时间进行这样的一场比
赛，将是队员们考验体能以及认识

世界足球的一个机会。只是，他同时
也会直言，不会让即将参加18日足
协杯决赛的球员拥有许多上场时
间。他甚至还会在前天赛前新闻发
布会上，半认真半开玩笑的表示，

“ 今天才是我们第二次人员齐整地
进行了一堂训练课。”或许连卡帅也
明白，这个时候举办一场比赛，意义
到底有多大⋯⋯

“ 联赛刚刚打完，还有一些人马
上要参加足协杯决赛，这个时候把
我们拉过来比赛，实在是值得商
榷。”一位队员便向记者如是感叹，

“ 每个人现在都非常疲劳，万一受伤
了怎么办？队伍草草集合，连人员齐
整的合练都没有几次，锻炼价值又
有多大？如果真的要举行热身赛，为
什么不等我们从西班牙拉练回来？
那时候效果肯定更好。状态都还没
调整出来，甚至是疲劳期就踢热身
赛，唉！”不过，昨晚上场的国脚倒是
未有保留，场上也频频出现人仰马
翻的场景。而比赛结束之后，记者还
获悉，甚至有几位国脚还出现了抽
筋的现象。

除此之外，相关工作人员也向
记者诉苦，足协对于本场比赛的“ 慵
懒”也让他们很无奈。“ 我们希望能
够多安排点球员、主帅的采访，增加
国足的曝光率。尤其是在这个时候，
成绩不好更需要用场外方式来吸引
球迷的关注。只是，足协好像对此并
不太上心，真不知道这场比赛是不
是为了国字号球队准备的。”

本报讯 记者 杨羡之 联赛结束
已经十余天，但关于附加赛的问题，
迟迟没有定论。而苦苦等待的上海申
鑫，无疑是最大的“ 受害者”。近日就
有消息曝出，申鑫将与外援再度签订
一个短期合同，对此，昨天俱乐部总
经理秦蘋虽然对此给予了否认，但同
时也表达了无奈之情。当然，好消息
总算也是传来，足协副主席于洪臣已
经确定了附加赛的方案，只不过，足
协的这套方案是否施行仍要等待大
连两家俱乐部能否合并来决定。

于洪臣拍板确定附加赛方案
据悉，在11月12日中国足协召开

的联席会议上，副主席于洪臣已经确
定，将“ 中超倒数第2名(上海申鑫)与
中甲第3名(福建骏豪)打附加赛”为
增补第16支中超球队的最佳方案。

足协方面认为，中超倒数第2与
中甲第3进行附加赛、中甲倒数第2与
中乙第3打附加赛，无疑更符合中超
与中甲、中乙的利益。“ 一旦出现大
连阿尔滨收购大连实德的情况，如果
简单处理的话，就是让15支球队参加
2013年的中超联赛。但是，如果这样
肯定不合适，增补到16支球队符合各
方面的诉求。”执行局局长刘殿秋如
是表示。

足协要求，大连方面必须在12月
1日前决定是否向足协提交实德与阿
尔滨的合并申请。有消息称，大连方
面提交了“ 合并”或者“ 注销”的申
请，足协会立刻着手准备附加赛事
宜；如果大连两队最终未能合并，则
申鑫与骏豪的附加赛将被取消。

而昨天足协副主席于洪臣在接
受采访时，虽然对于附加赛一说表

示，目前足协依然在商讨当中。但于
洪臣也模棱两可地表示，“ 保证公平
的一个过程以及结果，是足协处理这
个问题的一个出发点。现在大连那边
还没有正式确定，不过应该会在近段
时间有个结果出来。”记者也获悉，
正是因为大连方面还未给足协答复，
所以在确定附加赛方案后，中国足协
并没有正式通知上海申鑫、福建骏豪
等俱乐部。

申鑫否认外援已签订短期合同
为了备战附加赛，申鑫曾在11月

7日重新集结，但球队在洪庙基地训
练了三天之后，教练组和俱乐部商量
之后决定重新给球队放假。“ 附加赛
的消息没有定论，俱乐部在经过商议
之后，还是决定把自由度放给球
队。”申鑫俱乐部总经理秦蘋昨天在
接受记者采访时表示，“ 只有在比赛
日期确定之后才能制定详细的训练
计划，否则训练效果不一定好，球员
也容易受伤。当然，我们也希望用一
种平和的心态去准备。”

此外，近日外界也有消息传出，
由于等待附加赛时间过长，申鑫已经
与队中外援续签了一份短期合同。对
此，秦蘋则给予了否认，“ 我们现在
并没有跟他们签，今年确实有两名外
援合同到期，但离合同结束还有一段
时间。”而当记者询问，一旦合同到
期之后附加赛还未确定，是否会有相
关准备时，秦蘋也表示，届时会根据
具体情况具体操作。“ 我们也在等
啊，唉，确实比较麻烦！不过也没有办
法，现在只能希望足协尽快把这事儿
定下来。”而在最后，秦蘋又无奈地
说了这样一句话。

本报讯 记者 彭敏熠 尽管投资
人朱骏表示，在申花来年构架未定之
前，什么谈判都不会进行，但他的一
句“ 阿内尔卡的确想离开”，仍然引
发了世界转会市场上的又一次地震。
继近日有外媒爆出洛杉矶银河、西汉
姆联有意引进法国人之后，昨天英国

《 太阳报》 从西汉姆联方面得知，目
前已有全世界范围内总共25家俱乐
部，向阿内尔卡表达了兴趣，其中包
括有实力却不太愿意为他支付巨额
薪水的英超新军女王公园巡游者。

买不起的香饽饽
西汉姆联与女王公园巡游者对

于阿内尔卡的爱慕，早已经见怪不怪
了。早在今夏德罗巴加盟前夕，两支
俱乐部的高层，就公开表示层询问过
法国人加盟的可能性，但由于之后魔
兽到队，阿内尔卡最终选择留守。只
可惜，一整个赛季下来，除了享受上
海的惬意生活，欣赏申城的美丽夜景
之外，在足球场上，他一无所获，加上
赛季前半段经历的些许不愉快事件，
对荣誉和金钱看得并不太重的阿内
尔卡，又到了想要换种空气呼吸一下
的时候了。

去意已决的阿内尔卡显然不缺
下家，据同样对他有意的西汉姆联俱
乐部透露，目前全世界已有25家俱乐
部向他发出邀请，不过，如今最限制阿
内尔卡选择的，是他在申花千万欧元的
年薪，以及申花方面可能想要的些许转
会费。英国《 太阳报》就此分析道：“ 阿
内尔卡已经抵达伦敦，现在与他打得火
热的是老东家利物浦，不过以红军目前
的财力，恐怕支付不起如此高额的周
薪，而受同样问题困惑的，还有阿勒
代斯和他的西汉姆联。”

而拥有大财团背景的英超新贵
女王公园巡游者，是目前为数不多有

实力支付阿内尔卡薪水的俱乐部，今
夏他们一掷千金，网络了包括朴智
星、格拉内罗在内的12名重量级球
员，不过球队老板托尼·费尔南迪斯
似乎不太愿意为一位明年3月14日即
将年满34岁的老将，支付如此巨额年
薪，“ 我们欢迎尼克加盟，但他必须
在年薪上做出让步。”

申花已无需阿爷
3球6助攻，是阿内尔卡本赛季交

出的成绩单，这不仅落后于其经纪人
哥哥赛季前提出的20球目标，更是远
远无法达到其千万欧元年薪应产生
的价值。尤其当德罗巴加盟后，找到
真正领袖和进攻核心的申花，真的已
无需队长阿内尔卡，虽然他送给德罗
巴的5次助攻，足以证明两人配合的
娴熟，但若换成是莫雷诺，或是孔卡
等级的前腰，或许也能送出几乎相同
的数据。

此外，早在赛季中期，就有一名
申花官员如此表态：“ 其实真正无敌
的配置应该是德罗巴+莫雷诺+小黑
的超级组合，这个三叉戟，集速度、力
量和技术于一体，各自都是所在领域
的翘楚，单兵作战就相当出众，更遑
论集合发挥了，至少中超无敌！”

颇为巧合的是，离开申花加盟墨
西哥联赛的小黑，近来可谓状态神
勇，在上周末的新一轮比赛中，他再
次为蒂华纳队建功，近10场8球的成
绩，已被哥伦比亚国家队主帅佩克尔
曼相中，有望身披黄色战袍征战世界
杯预选赛。而小黑本人，也在近来与
一位朋友的聊天中透露，他很喜欢上
海这座城市，同时也期待能重回中超
踢球，“ 如果有一天我回来，申花一
定是我的首选。当然，我也期待和偶
像德罗巴配合，甚至是有朝一日能超
越他。”

申鑫苦等足协：赶快定下来

足协通牒大连：最后期限12月1日

25家俱乐部有意引进阿内尔卡

阿爷回欧洲，薪水是难题

国足队员场上很卖力，但在场下对这场比赛颇有微词。 本报记者 施剑平 摄


